

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN(RPP) KELAS IV SD

Sekolah : SD M SUMBER MULYO
Kelas /Semester : IV (Empat) / 1
Mata Pelajaran : Matematika
Bab : 1 (KPK dan FPB)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Siswa mampu menentukan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan.
2. Siswa mampu menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan.

B. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi)2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari. (Motivasi)	3 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa mengamati alat peraga yang berkaitan dengan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan.2. Siswa mengenal kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan.3. Siswa memperhatikan penjelasan guru tentang kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan.4. Siswa bertanya jawab tentang cara mencari kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan yang ditentukan.5. Siswa mengerjakan latihan soal yang berkaitan dengan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan.6. Siswa mengomunikasikan hasil dan pembahasan latihan soal bersama guru. Guru menguatkan jawaban siswa dan memberi kesempatan bertanya jika ada hal-hal yang belum jelas.	5 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point- point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan.2. Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan orang tua, Siswa menyelesaikan tugas rumah sendiri dengan bimbingan orang tua.	2 menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tespengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

D. MEDIA PEMBELAJARAN

Gambar

Sumber Mulyo, November 2021
Guru Kelas IV



DIANA INDAH PUSPITASARI, S.Pd
NIP. -